

Rennes. Le Pôle Saint-Hélier reçoit un Trophée de l'innovation

Ouest-France, le 29/11/2018

Le Pôle Saint-Hélier, à Rennes, figure parmi les lauréats des Trophées de l'innovation. Il a reçu son prix ce jeudi, lors du congrès de la Fédération des établissements hospitaliers et d'aide à la personne privés non-lucratifs (Fehap).



Le Pôle Saint-Hélier a présenté ses outils de télémédecine mercredi, à Rennes, lors de la visite d'Agnès Buzyn, la ministre des Solidarités et de la Santé.

Pour la 8e année consécutive, la Fédération des établissements hospitaliers et d'aide à la personne privés non-lucratifs (Fehap) a souhaité valoriser les démarches innovantes de ses adhérents, par la remise des Trophées de l'innovation. La cérémonie s'est déroulée ce jeudi, à Rennes, [au Couvent des Jacobins, à l'occasion du 43e Congrès de la Fédération.](#)

La télémédecine, un trait d'union

Cette année, sur 99 dossiers reçus, 10 innovations ont été primées par le comité de sélection. Parmi les lauréats, le Pôle Saint-Hélier, à Rennes, a été primé dans la thématique « Pratiques professionnelles et innovations médicales », pour ses efforts dans le domaine de [la télémédecine, trait d'union entre patient acteur et professionnel de santé.](#)

Être suivi sur son lieu de vie

« La télémédecine est inscrite maintenant depuis plusieurs années dans un travail collaboratif au sein des équipes médicales et soignantes, décrit Sophie Burlot-Tual, la directrice générale du Pôle Saint-Hélier, afin de permettre aux patients d’être suivis sur leur lieu de vie. »